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四つのテスト
　言行はこれに照らしてから
１　真実かどうか
２　みんなに公平か
３　好意と友情を深めるか
４　みんなのためになるかどうか

　RI2630地区インターアクト教師部会が５月18日（日）四日市商工会議所において、開催され
ました。伊賀白鳳高校から河井茉裕先生と上野高校から今年度より顧問としてお世話頂きます
浜田寛昭先生、次期会長の中村晶宣さん、次年度国際奉仕・青少年奉仕委員長の福増が参加し
ました。
　箕浦アドバイザーより、インターアクトについて、伊藤小委員長より現況報告、活動計画の
説明のあと、明治大学准教授である林　幸克先生の「高校生の規範意識・自尊感情」と題して、
講演がありました。その中で、インターアクトで活動する生徒は、社会力が高い（自己表現力）、
ボランティア学習力が高い、などアンケート調査により、実証されているとのお話がありまし
た。
　そして、ロータリアンと高校生が一緒に活動することにより、お互いを理解し合うとともに、
活動内容を確認してゆくことが必要であるとも聞かせていただきました。
　各高校の顧問教師、インターアクターとも連絡を取り合い、取り組んで参りたいと思います。

インターアクト委員会教師部会参加
RC次年度国際奉仕・青少年奉仕委員長　福増　久史
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３日　11：30　60周年実行委員会
　　　11：30　第12回理事役員会
　　　12：30　例会（2953）　クラブの日
　　　12：30　会員卓話　今岡睦之君
　　　12：30　第６回次年度理事役員会

10日　12：30　例会（2954）
　　　12：30　卓話　伊賀警察署長　松本昌章氏

17日　12：30　例会（2955）　クラブアッセンブリー

24日　18：30　夜間例会（2956）　親睦活動委員会 

6 月クラブ行事予定

5 月例会の一コマ

▲ギア倶楽部４月（遠征）優勝　宮田真吾君（5/13）

▲卓話「真説 伊賀忍者」忍術研究家　池田裕氏（5/27）

▲神戸安男君　藍綬褒章受章お祝い（5/20） ▲会員卓話　木津龍平君（5/20）

〔告　　知　　板〕
◎ギア倶楽部６月例会

　６月19日（木）　滋賀ゴルフクラブ

◎６月生まれの会員

　４日　丸山　統正君　20日　神戸　安男君

▲会員卓話　市川隆成君（5/13）
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　去る５月18日（日）ガバナー杯野球大会が、
伊勢中央ロータリークラブ主催により、伊
勢市で開催されました。当クラブが例年通
りぎりぎりの人数で参加。試合開始後の笑
顔もそう長くは続かず、１試合目は宮田君
完投も結果厳しく、全員で次こそはと思い、
２試合目はピッチャーの不振から秘密兵器
の宮田夫人が参戦、ついにエースとして緊
急登板となる。ストライクを取るのはお手
の物、堅いピッチングを見せてもらった。
それに比べ、30年ぶりの野球を楽しんだ（？）
私は、外野の守備で定位置にいれば頭上を
越える大飛球、深めに守れば手前に落ちて
全力前進と、陸上競技選手の練習のように
猛ダッシュの連続、ついに力が尽きた。取
るも取ったり取られたり、２試合で40点の
失点は最高記録？、もちろんチームの最優
秀選手は宮田夫人であり、全員は納得して
野球大会は全てを終えた。参加された皆様、
お疲れ様でした。
　追伸、自宅に帰った私は横になり、ふと
目が覚めたらもう朝になっていました。

第21回ガバナー杯野球大会に参加して
町野　金衛　
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上野ＲＣギア倶楽部５月例会成績表（歯車会）
2014年５月11日　　於：伊勢中川カントリークラブ
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澤野　周勇

山口　　隆

丸山　統正

余野部　猛

福田　豊治

山下　雅一

本城　　髙

桃井　房夫

廣澤　浩一

山本　禎昭



4

第2950回　26.5.13　晴れ
�点鐘：鹿野俊介会長
�司会：小坂元治君
�Song：「君が代」、「奉仕の理想」
�ビジターズ：なし
�ゲスト：なし
�出席報告：①本日の出席率　88.89％　欠席者＝堀川、
中森、中村、別所の４君。②前々回の修正　97.3％　メー
クアップ=小坂・山口・上田（地区協議会）の３君。
�誕生日祝い：今岡君、山本君の２君。
�会長報告：＊３週間ぶりの例会です。新緑の美しい
季節となりました。しかし、気温変化の大きい日々が
続きます。体には気をつけて出席されますように。残
りの任期もよろしくお願いします。
�幹事報告：＊5月のテーブルの花、母の日に合わせて
カーネーションです。白いカーネーションは亡くなっ
た母へ、赤は生きている母へ送るそうです。＊第11回
理事会報告。＊決算報告。＊宮崎さん６月末で退会さ
れます。＊来週の例会に１名オブザーバー出席（例会見
学の為）＊今日、新旧の引き継ぎ会があります。＊神
戸君が春の叙勲を受章されました。
�委員会報告：＊山本会員増強委員長　来週の例会に
１名、例会見学に来られます。＊ギア倶楽部・４月例
会（遠征）　宮田君優勝。
�ロータリーの友読みどころ：榊原君。
�ニコBOX：穂積さん（島ヶ原）（有難うございました）、
左橋（嬉しいことがありました）、今岡・山本（誕生日を
自祝して）、宮田（4月ギア倶楽部例会優勝を自祝して）、
澤野（５月ギア倶楽部例会優勝を自祝して）の各君。
�卓話：会員卓話　市川隆成君

第2951回　26.5.20　晴
�点鐘：鹿野俊介会長
�司会：稲浜建夫君
�Song：「我等の生業」、「バラが咲いた」
�ビジターズ：恒岡弘二（上野東）の１君。
�ゲスト：オブザーバー　梶原氏
�出席報告：①本日の出席率　89.19％　欠席者=土居、
山本、中森、堀川の4君。②前々回の修正　88.89％　メ
ークアップ=土居（地区協議会）、堀川・丸山・木津（上
野東）の４君。
�会長報告：＊18日は野球ご苦労さまでした。＊本日、
オブザーバー出席有難うございます。入会よろしくお
願いします。＊新旧理事会で五大奉仕についての話が
ありました。新世代奉仕⇒青少年奉仕に変更（理事会で
承認致しました。）今、この場でご承認いただけますか？

上野ロータリークラブ　　例　会　記　録

（拍手多数）ご承認有難うございます。＊４月から消費
は低迷している。秋には何とかなってほしい。株も低
迷している。世の中明るくなってほしい。
�幹事報告：＊2014〜15のメンバー表を配布しました。
＊インターアクト教師部会が５月18日、四日市商工会
議所でありました。＊５月18日第21回ガバナー杯野球
大会がありました。
�次年度幹事報告：理事会メンバー表（新世代⇒青少年
に変更）。年次計画書作成にあたり、小委員長も原稿を
よろしくお願いします。
�委員会報告：＊60周年記念誌委員長より　本日例会
終了後、打ち合わせをします。＊野球同好会　リング
ス幹事上田より　ガバナー杯、大敗してまいりました。
２試合で40失点となってしまいました。
�ニコBOX：恒岡（上野東）（本日もよろしく）、上田（ガ
バナー杯野球大会に、大敗しました最下位です）、神戸

（藍綬褒章を受章しました。皇居に参内し、天皇陛下に
拝謁の栄誉にあずかりお話まで賜りました）、山本・稲
浜・福増（梶原さんようこそお越し下さいました）、木
津（本日はつたない卓話にお付き合い願います）、桃井（早
退のお詫び）の各君。
�卓話：会員卓話　木津龍平君

第2952回　26.5.27　曇
�点鐘：鹿野俊介会長
�司会：小坂元治君
�Song：「それでこそロータリー」、「この広い野原いっぱい」
�ビジターズ：なし
�ゲスト：「真説 伊賀忍者」忍術研究家　池田 裕氏
�出席報告：①本日の出席率　77.78％　欠席者=別所、
木津、山下、福増、市川、神戸の６君。②前々回の修
正　97.36％　メークアップ=堀川（上野東）、別所（ガバ
ナー杯）、中村（地区インターアクト教師部会）の３君。
�会長報告：＊伊賀に来てから最初の頃にお会いした
のが本日のゲストの池田氏です。池田氏は市や県の行
政のみならず、海外との交流も多い方です。忍者は三
重大でも研究課題となるテーマです。忍者を通じて日
本人を再考する。
�幹事報告：＊クールビズ6/3より（持ち回り理事会承
認）。＊次年度会員名簿の確認。＊ロータリー手帳届き
ました。
�委員会報告：60周年記念誌委員長より　本日例会後、
校正を確認します。
�ニコBOX：鹿野・廣澤（池田さん、本日卓話よろしく
お願いします）の各君。
�卓話：卓話「真説 伊賀忍者」忍術研究家　池田 裕氏


